

obstante, creo no es su asunto para llevarlo al teatro. Sobresalieron en la misma la Sta. Martí, (que, dicho sea de paso, resulta en las tablas una real moza) el Sr. Buenaventura y el Sr. Sancerni; los demás cumplieron discretamente. La orquesta bien; lástima de *lunar* en el intermedio del último cuadro.

Por la noche «El Conde de Luxemburgo» agradó notablemente al público; principalmente en los duos de amor y de los besos la numerosísima concurrencia que invadía la sala, se entusiasmó de veras Verdad que el último de los numeritos *se lae trae* y tiene miga...

La interpretación bastante deficiente en todos conceptos, pues por las impresiones de la tarde podía esperarse mejor y, más aún, porque de la misma obra se dió en Vich, antes que en este teatro, una representación por los mismos elementos, y bien podía servir aquella por un ensayo general que llenase los huecos y deficiencias que se notaban en la interpretación y orquestación la noche de su estreno en este teatro.

Hasta otra.

Rac-Rac.

* * *

Para hoy, en este mismo teatro y por la misma compañía Ravés Serra, están anunciados los siguientes programas:

Tarde: «San Juan de Luz» y «El Conde de Luxemburgo».

Noche: «La Revoltosa», «El amo de la calle» (estreno) y «La Corte de Faraón». Esta última, según rezan los programas, será presentada como en los teatros de primer orden.

La aplaudida orquesta «Sendras», es la encargada de la parte musical.

CASINO DE GRANOLLERS: En el teatro de esta sociedad hay anunciada, para hoy noche, una grandiosa función de zarzuela, por una notable compañía, de la que es maestro concertador don Laureano Riba; estrenándose, en primer lugar la bonita opereta en tres actos, «La Princesa del Dollar», cerrando el programa la hermosísima zarzuela en un acto, «Bohemios».

La acreditada orquesta «La Catalana», debidamente aumentada, es la contratada para dicha función.

Cosas y casos

Gracias á los desvelos de nuestra mayoría municipal, que ha descontado todo favoritismo, para el común provecho, se está terminando la cloaca que ha de sanear la parte baja de nuestra población.

Esto es; limpieza en todas partes y que los ex eternos mangoneadores rabien de vergüenza.

Si la conocen.

◆◆◆

Se preparan grandes carreras de bici-

cletas de Barcelona á Vich, para el día 25 del corriente, recorrido que pasará por Masnou.

Los aficionados á este «sport» tendrán un gratuito espectáculo que resultará agradable á la vez.

En el próximo número irán más detalles, pués por ser el sábado próximo día festivo, el viernes por la noche, saldrá el número correspondiente al siguiente.

◆◆◆

Sr. Alcalde: La mendicidad en nuestra villa es un escándalo; es el fomento de una vagancia repugnante y hay fórmulas y maneras de socorrer al desvalido ó necesitado sin necesidad de la exposición pública de la miseria de estos.

¿No encuentra manera de extinguir tan feo espectáculo? Si se cree inepto, con franqueza lo confiesa y alguien se cuidará con su correspondiente autorización de reglamentar el socorro y acabar con el vicio.

◆◆◆

Sr. Alcalde: Según públicos rumores, el jueves último se efectuaron algunos robos, pués parece que algún *golfillo* ha escojido nuestros mercados por campo de operaciones y la policía... *nones*.

Menos *tresillo* y más vigilancia.

◆◆◆

Ha sido nombrado por unanimidad en sesión el Sr. Joneh, concejal inspector de la Casa de la Infancia.

A propósito de esto hemos de hacer resaltar, contra gratuitos y desfavorables informes de gente ignorante y de contradicción sistemática, que esta benéfica institución reporta grandes ventajas para los que necesitándolo saben aprovecharlas.

Contra todo lo que se diga, debemos en justicia hacer constar que todas las madres que por sus necesidades tienen de abandonar á sus pequeñuelos para acudir á sus quehaceres, tienen una seguridad más garantida en la llamada Casa Cuna que en ninguna otra, siendo gratuito el asilo á los que lo necesiten.

Las condiciones que reúnen son: aseo, higiene, vigilancia, economía y nutrición. Cada dos días, ó sean tres veces semanales hay visita médica; Concejal Inspector y después, siempre que los empleados incurriesen en incumplimiento de su obligación, sería amonestado la primera vez y á no dudarlo habría correctivo.

Todo el mundo tiene derecho á hacer reclamación en caso de incumplimiento, á lo que haga más eficaz el servicio.

Todo lo que se hable contra tal institución es más por sistema contradictorio ó por miras egoístas que con raciocinio.

¡Madres! Aprovechad tales beneficios que vuestros son. Buena es la Institución aún que para algunos contrarios les fuese

mejor el ya extenuado biberón de S. Roque.

◆◆◆

Tenemos noticia de que el pasado viernes (17 corrientes) ha sido presentada al Juzgado demanda contra el *caballo*, digo, Sr. Huguet, por rescisión ó nulidad en la venta de la casa contigua al Matadero Público.

Adelante; ante los chanchullos y líos no hay que pararse en barras.... tristes.

Hágase la luz. Emblema de la creación.

◆◆◆

Entre los muchos beneficios que debemos á nuestra actual administración municipal, hay uno casi desconocido de la masa popular y de gran interés para las mujeres pobres.

Todas las parturientas pobres pueden servirse gratuitamente de la comadrona que tengan más confianza, pues estas son subvencionadas por nuestro Municipio.

Que conste que no hay preferencias ni favoritismos; pueden las parturientas escoger á su confianza.

Nuestro más entusiasta elogio á los iniciadores y autores de tan laudable acuerdo.

Asi se engrandecen los hombres; por sus obras, por sus abnegaciones.

◆◆◆

La medalla moral de nuestra primera autoridad, no es todo plata; se le ve el latón.

Según se desprende, de los bonos de Carnaval, fueron adquiridas sus especies en diferentes comercios, lo que toca al pan y al tocino. El arroz no, se volvió á las andadas, se adquirió todo en casa Cullera.

Pero Sr. Alcalde: ¿No está V. que el favoritismo fué el que echó á nuestro erario municipal por puertas? ¿Es que V. prefiere seguir á *aquellos* que á *estos*?

¡Caray! ¡Lo que puede la fuerza de la costumbre!

◆◆◆

Por fin gracias á incansables trabajos de nuestros ediles se ha logrado la instalación y alumbrado por gas en la carretera de Montroig. Bien por los vecinos.

Pues Sres. que con la Compañía que nos surte de dicho fluido, poco, mal y caro tiene uno para ir sombrero en mano.

¡Ay! Resquicias del pasado.

◆◆◆

Por no haberse reunido en número suficiente, la reunión de los elementos republicanos de «La Unión Liberal» convocada para anoche, tendrá lugar el próximo viernes, á las ocho y media, en el mismo local.